

Les relations excellentes entre Cuba et le Cap Vert sont mises en exergue à La Havane



La Havane, 4 juillet, (RHC).- Les liens excellents existant depuis une quarantaine d'années entre Cuba et le Cap Vert ont été mis en exergue à l'occasion de la célébration dans notre capitale du quarantième anniversaire de l'indépendance de ce pays africain.

Une cérémonie a été organisée au siège de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples à laquelle a participé l'ambassadeur de ce pays africain, Manuel Avelino Couto da Silva, qui a rappelé l'appui de Cuba à son pays dans sa lutte pour son indépendance.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/61426-les-relations-excellentes-entre-cuba-et-le-cap-vert-sont-mises-en-exergue-a-la-havane>



Radio Habana Cuba